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浅見みどり通信  

 

だれもが「大丈夫」と思える政治を      

Higashimurayama City council member Asami Midori  

 

0 

日本共産党東村山市市議会議員 ２期目始動 ＮＯ．５２ 

＃困った時は共産党に相談しよう 

涼みどころ（無料休憩所） 

メール 

 kwiiykchan@tbz.t-com.ne.jp 

ホームページ https://asami.jcp-hihigasami.jchigasimurayama.net 

 

＼ 生活保護は権利 ／ 

 年金、仕事がある方、自宅に住んでい

る方でも生活保護は申請できます。 

 扶養照会は義務ではありません。 

市役所、ほっとシティ等へも同行します。 

電話 080(3086)2422 

 

 

Japanese Communist Party 

市役所・公民館・各憩いの家（久米川・萩山・富士見・廻田）・

市民スポーツセンター・各文化センター（廻田・富士見・萩山・

秋津）、社会福祉センター・ふるさと歴史館・地域福祉センター・

サンパルネ・八国山たいけんの里 

ほんちょうケアセンター・あきつの園・さくらコート青

葉町・さくらテラス青葉町・白十字ホーム・なごみの里・

ハトホーム・ひなたの道・みどりの森 

 

第一中学校が廃校？！              小中学校の統廃合は誰のため？ 

富士見小学校と南台小学校と３つの学校が統配合？ 

萩山小学校の建替えで、給食調理室は？ 
２０３０年度までの計画（案）が示されました。※詳細は東村山 HP（東村山

市トップページ→市政情報→主な施策・計画・取組み→公共施設マネジメント・

スマートシティ→公共施設再生→新しい学校はどうなる？） 

２２校ある小中学校を将来的に１４校まで削減する計画（案）。 

建替え最優先は萩山小学校。建替え時に施設の複合化が見込まれます。 

優先的な統廃合に名前が挙がったのは第一中学校(富士見町)です。 

第一中学校＋富士見小学校＋南台小学校＝１か所に統廃合（案） 

市は２０３０年度までに具体的な計画を策定するとしています。 

統廃合、ちょっと待ったー！ 

本来、学校は、子ども達に豊かな教育を保障するための施設です。

学校には、地域活動の拠点としての役割もあり、校庭開放や体育館

は地域の団体にも使われています。将来的な人口推計に基づくとい

いますが、子どもへの豊かな教育の視点も欠如しており、市として

の教育方針も、未来像も全くありません。 

情報の出し方も不透明です。市は、公共施設再生計画を策定し、そ

の計画をもとにした「公共施設ディスカッションペーパー」を使っ

て、学校施設の複合化について市民と意見交換してきました。とこ

ろが、こうした議論に小中学校の統廃合は、全く含まれていません。 

選挙前、市長は統廃合について、一切明らかにしませんでした。 

大事なことを後から発表していく市長のやり方は、市民軽視であ

り、議会軽視ではないでしょうか。 

学校は地域の顔です。統廃合計画の見直しを求めていきます。 

 

 

【これまでの流れ】 

２０２１年 

公共施設再生計画・ 

施設再生ケーススタディブック 

２０２２年 

公共施設ディスカッションペーパー・ 

新しい学校には何があったらいい？ 

２０２３年 

６月２日 総合教育会議 

将来的に適正な学校数１４校が提示 

６月８日 市議会定例会 

市長は施政方針説明で 

具体的な学校名は明記せず 

６月１７日 シンポジウム「新しい

学校はどうなる？」 

２２校を１４校へ。具体的な学校名

（案）が提示 

ご活用下さい 

今ある地域の施設が 

萩山小学校と一体になる計画（案） 

・萩山公民館   ・萩山図書館 

・萩山集会所   ・萩山憩いの家 

・第一萩山児童クラブ 

・第二萩山児童クラブ 
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